



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOVEDADES
QUINTANA ROO

19/05/2022

LEGISLATIVO

La inclusión como reto

Aunque se avanza, queda un largo camino por recorrer para contrarrestar la intolerancia reflejada en crímenes y discursos de odio, como apuntó en las conclusiones la magistrada electoral Claudia Carrillo, organizadora del encuentro. En un sentido similar se expresó Anahí González, diputada federal integrante de la Comisión de Igualdad de Género en la Cámara de Diputadas y Diputados de la 65 Legislatura.

<https://sipse.com/novedades/la-inclusion-como-reto-424943.html>